

Canadá advirtió que reformas a la Ley Minera en México afectarían a las inversiones extranjeras



El gobierno de **Canadá** -a través de su ministra de Comercio Exterior, Mary Ng- expresó su preocupación ante el avance de las reformas a la <u>Ley Minera</u> en México, debido a las repercusiones que podrían tener en las empresas e inversiones canadienses.

La Ministra Mary compartió un comunicado en el que dio a conocer que sostuvo una conversación telefónica con la titular de la Secretaría de Economía, **Raquel Buenrostro**, en la tarde del martes, durante la cual hablaron sobre las reformas mineras que se analizan en el Congreso mexicano.

Cambios en Ley Minera

La semana pasada la reforma a la Ley Minera avanzó en la <u>Cámara de Diputados</u> y llegó al Senado para su discusión y aprobación. Con esto se pretende que el Estado recupere el control sobre los recursos minerales e hídricos que están en el subsuelo del territorio mexicano. Asimismo, contempla una **mayor regulación** en la entrega, mantenimiento, supervisión y terminación de las concesiones mineras y de agua para minería. [...]

Canadá advirtió que reformas a la Ley Minera en México afectarían a las inversiones extranjeras - Infobae